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第５回大楠幼稚園跡施設検討会議事概要 

 

■日 時：令和６年３月 12 日（火）13:25～14:30 

■場 所：西コミュニティセンター 第１・２学習室 

■名 称：第５回大楠幼稚園跡施設検討会 

■出席者：大楠連合町内会 新倉（繁）会長 

     芦名町内会 髙橋会長 

     長坂町内会 青木会長 

     秋谷町内会 鈴木会長 

     久留和町内会 新倉（和）会長 

     大楠小学校 井上校長 

     大楠幼稚園 小菅園長・永井保護者代表 

     大楠地区民生委員児童委員協議会 玉泉会長 

     大楠地区社会福祉協議会 長塚会長 

■説明者：福祉施設課 吉崎主査・長島担当者 

子育て支援課（放課後児童対策担当） 田中担当課長 

子育て支援課（青少年会館） 蛭田主査 

西行政センター 松尾館長・辰沢副館長 

ＦＭ推進課 山中課長・石川課長補佐・長谷川主任 

■内 容：１．第４回大楠幼稚園跡施設検討会議事概要（取りまとめ報告） 

     ２．配置図（案）の提示について 

３．講座の実績紹介について 

４．今後のスケジュールについて 

５．その他 

■結 論 

 ・市の提示した配置図（案）で同意を得ることとなり、跡施設の方向性が定まった。 

 ・出入口となる橋は大変狭く出入りが困難であるため、安全性を確保できるよう検討することと

なった。 

 ・全５回行った検討会の総括として報告書を作成し、検討会メンバーへ内容確認してもらうこと

とした。 
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（意見） 

学童スペースと外回りにも監視カメラを設置したほうがいいのではないでしょうか。 

（回答） 

有効な場所に設置できるよう検討します。 

 

（質問） 

ランドセル置場はないのですか。 

（回答） 

ございません。放課後児童対策は、学童保育と放課後子ども教室が受け皿となり、全市

的にも廃止を進めていく流れになります。 

 

（質問） 

秋谷老人福祉センターとの関係性はどのようなものになりますか。 

（回答） 

秋谷老人福祉センターは廃止した後、民間事業者に利活用いただく方向で調整中のため、

現時点で詳細はお伝えできませんが、その建物とは別に、敷地内の一部へ、地域の方にお

使いいただける老人福祉センターの大広間程度のスペースが確保された交流スペースを新

設する予定でいます。 

 

（質問） 

秋谷老人福祉センターの敷地内に設置される新施設と、大楠幼稚園跡施設との関係性が

曖昧な感じもするが、それぞれどのような役割となるのでしょうか。 

（回答） 

秋谷老人福祉センターの敷地内に設置される新施設は、秋谷老人福祉センターの大広間

程度の面積を想定していて、選挙時や地域の集まり等で利用できるものと考えています。

大楠幼稚園跡施設は、大楠青少年の家と秋谷老人福祉センターの廃止に伴い、多世代の方

が集えるような施設にしたいと考えています。 

 

（質問） 

池上市民プラザは敷地が広く多世代として活用できるスペースがあるように思いますが、

大楠幼稚園跡施設はそこまで広さがないため、秋谷老人福祉センターの敷地内に設置され

る新施設とすみ分けてもいいのではないでしょうか。 
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（回答） 

 大楠地区は、地域が幅広いことから、他の地区では再編後に施設を１か所に集約すると

ころ、２か所設けることとした経緯があります。幼稚園跡施設と比べると、秋谷老人福祉

センター敷地内に設ける新施設は小規模になるため、まずは幼稚園側を全世代で使ってい

ただける場にしていく必要があると考えています。 

 

（意見） 

大楠地区は広域ではありますが、長坂の住民からすると秋谷老人福祉センターの位置は

真ん中あたりにあり、その位置に活用できるスペースがほしいです。高齢者も増えていて、

移動距離に問題もあるので考慮してほしいです。 

 

（意見） 

今回の配置図案は児童の動線と車の動線が交わらないものなので良いと思います。 

 

（意見） 

プレイルームの共用性はいいと思いますが、入り乱れて使用することとなった時に、事

故等があった場合の責任はどう考えていくのかが気になります。 

 

（意見） 

大楠幼稚園跡施設にはどうしても車で来る方が多いかと思いますが、道路が狭いのが気

になります。 

 

（質問） 

花壇は撤去することになりますか。 

（回答） 

 施設内の通行の安全面を考えて花壇は撤去することになると思います。 

 

（質問） 

プレイルームは天井も低く、激しいボール遊びは厳しいかと思いますが、どのような利

用を考えていますか。 

（回答） 

 曜日や時間で使い方をわけるルール作りは必要かもしれないと考えています。特定のグ

ループを作って本格的に卓球等を行うような団体については、西コミュニティセンターを

予約して利用していただきたいと思います。 
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（質問） 

大楠青少年の家は大楠幼稚園跡施設ができるまでは利用できますか。 

（回答） 

 利用できます。 

 

（意見） 

出入口の橋は大きい車だとギリギリのスペースとなっていて大変狭いです。車での出入

りが難しいと、せっかくの新施設に足が遠のいてしまう可能性があるので、ハード面でも

入りやすい施設にしてほしいです。 

（回答） 

 せっかく作った新施設が利用しにくいものではもったいないので、施設へのアクセスは

対応が難しい部分があると思いますが、出入口の安全面について検討したいと思います。 

 

（説明） 

 今後、この検討会でいただいたご意見を整理した検討結果報告書を作成させていただき

ます。事務局は、当該報告書を基に、今後、予算計上を進めていきます。作成したものを

会議形式か個別かは未定ですが、ご確認いただきたいと考えていますので、よろしくお願

いします。 


